

683733

ACADEMIA CHILENA DE LA LENGUA

## PRIMER MIEMBRO DE LA PROVINCIA

La Academia Chilena de la Lengua acordó investir, como Miembro correspondiente, al docente de la carrera de Pedagogía en Castellano de esta Corporación, señor Sergio Hernández Romero.

La mencionada Academia celebró una sesión extraordinaria, en la Sala Schaeffer, el día 25 de noviembre pasado. A ella asistieron el Director de la mencionada Academia, Roque Esteban Scarpa, quien abrió la sesión. Inmediatamente después, el nuevo académico dio lectura a un trabajo sobre "Escritores de Ñuble", destacando a los más olvidados, según su propia expresión. Luego, le dio la bienvenida Mario Rodríguez Fernández, académico de la Universidad de Concepción, quien señaló que la mencionada Academia, bajo el impulso de su direc-

tor, ha ideado una forma distinta de incorporación de los llamados miembros correspondientes.

"Ha pensado, el director, que este tipo de académicos deberían ser recibidos en los lugares en que residían y donde desempeñan su quehacer cultural, lográndose, con ello, varios objetivos", señaló Rodríguez en su intervención.

Finalizadas las palabras del académico Rodríguez, el Director de la Academia, Roque Esteban Scarpa, entregó a Sergio Hernández su medalla y diploma, sellándose, así, oficialmente, su incorporación.

El público asistente premió, con prolongados aplausos, al Poeta Hernández.



Profesor Sergio Hernández Romero Miembro de la Academia Chilena de la Lengua.



Boletín Informativo N° 2, Instituto Profesional de Chillán,  
noviembre - diciembre de 1982, p. 15.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Primer miembro de la provincia. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile